

町長室から 田上町長 佐野 恒雄

冬の陽だまりがことのほか暖かく感じる季節になりました。

先月、田上町農業者座談会を実施しました。田上町交流会館等を会場に六回開催しましたが、私自身は体調不良のため最後の一回しか参加できませんでした。参加できなかつた座談会の内容は職員から報告を受けました。参加くださつた農業者の皆様から様々な声をお聞きすることができました。また、先日JAの青年部の皆様の声も直接お聞きすることもできました。

農業者の皆様の直面している厳しい現状について、あらためて認識することができました。参加いただいた方から、田上町の農業に対し、規模の拡大に限らない農業振興、田上町らしさを活かした農業の展開についてのご発言を頂きました。その中には、生産から販売、例えば道の駅をはじめとした各直売所の販売に関するご提案や販路の確保など、様々なご提案、前向きなお話を頂くことができました。

現在、世界情勢が刻一刻と変わる中、農業が重要な産業であるとの認識が世界で広がっております。

今回頂いた貴重なご意見、またそれに先立つて行つているアンケート調査などをもとに、今後、町としてどのような支援策が有効なのか、しっかりと考え方施策に反映していきたいと思います。